

Sambut Hari Armada RI, Prajurit dan Jalasenastri Lanal Sibolga Laksanakan Ziarah di TMP, Anjongsana Kepada Warakawuri dan Pelepasan Purna Bhakti

Suhendi - SIBOLGA.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 3, 2024 - 21:36



SIBOLGA – Dalam rangka menyambut Hari Armada Republik Indonesia yang akan diperingati pada 5 Desember 2024, Prajurit dan Jalasenastri Lanal Sibolga menggelar berbagai kegiatan bermanfaat yang dipimpin langsung oleh Danlanal

Sibolga, Letkol Laut (P) Robiyanto, S.H., M.Tr., Hanla. Kegiatan berlangsung pada Selasa (3/12/2024) dengan semangat kebersamaan dan penghormatan.

Kegiatan dimulai dengan ziarah ke Taman Makam Pahlawan Sibolga, sebuah bentuk penghargaan mendalam kepada para pahlawan bangsa yang telah gugur demi tanah air. Ziarah ini menjadi momen refleksi untuk mengenang jasa para pahlawan sekaligus menumbuhkan semangat perjuangan.

Setelah itu, Danlanal Sibolga beserta rombongan melanjutkan kegiatan dengan anjongsana ke Warakawuri TNI AL. Dalam kunjungan ini, Danlanal tidak hanya mempererat silaturahmi tetapi juga memohon doa untuk kelancaran acara Hari Armada.

"Ijin ibu, selain untuk mempererat silaturahmi, kami juga memohon doa untuk acara kami nanti pada hari H semoga dilancarkan dan berjalan aman," ujar Letkol Laut (P) Robiyanto dengan penuh kerendahan hati.

Momentum istimewa lainnya adalah acara pelepasan Purna Bhakti dua prajurit TNI AL, Serma Purn Budiman Pandiangan dan Serka Purn Ali Mardan Nasution, yang berlangsung di Mako Lanal Sibolga. Dalam acara tersebut, Danlanal memberikan penghormatan dan apresiasi kepada kedua purnawirawan atas pengabdian panjang mereka kepada TNI Angkatan Laut.

Danlanal Sibolga juga memberikan kesempatan kepada para purnawirawan untuk berbagi kesan dan pesan kepada para prajurit Lanal Sibolga. "Masa pensiun bukanlah akhir dari proses aktivitas dan kreativitas. Justru ini adalah awal untuk berkontribusi lebih nyata di masyarakat," ungkap Letkol Laut (P) Robiyanto dalam sambutannya.

Acara pelepasan ini mencerminkan rasa hormat yang tulus dan apresiasi tinggi dari TNI AL kepada prajuritnya. Dedikasi, loyalitas, dan kerja keras kedua purnawirawan menjadi teladan bagi generasi penerus di TNI AL.

Melalui rangkaian kegiatan ini, Lanal Sibolga tidak hanya memperingati Hari Armada dengan khidmat, tetapi juga menunjukkan komitmennya untuk terus mempererat silaturahmi, menghormati jasa para pahlawan, dan menginspirasi semangat pengabdian di masa depan.

(Pen Lanal Sibolga/Hendi)